

杜の風

校長 森 薫

◎音楽の授業として、合唱の発表会を実施する予定です。

新型コロナウイルス感染防止・感染拡大防止のため、学芸発表会は中止としましたが、11月27日（金）音楽の授業として、太田市民会館で合唱の発表会を実施する予定です。

現在音楽の授業では、全日本合唱連盟発行の「合唱における新型コロナウイルス感染拡大防止のガイドライン」に基づいた授業を行っています。飛沫の実証実験も行っており、順守すれば感染のないことが確認されています。

また、音楽担当の中西先生も、「合唱は毛里田中の4本柱の一つであり、3年生の合唱を聴いて下級生がそれを継承していく、この伝統が途絶えないよう現状を踏まえた上でふさわしい場を提供したい」という熱い想いで、市民会館ならばソーシャルディスタンスを保ち合唱ができると考え、会場を確保してくれました。移動用の市バスも予約しました。

ただし開催にあたっては、コンクール形式では練習が過熱し、合唱のソーシャルディスタンスが保てなくなり、感染の恐れが予想されるため、いくつかの制限をつけることにしました。

1. 音楽の授業として発表会を行います。練習も音楽の時間に行います。
2. コンクールではありませんので順位はつけません。
3. 自由曲1曲の発表とします。
4. マスクを着用しての授業となります。
5. 発表直前の練習や発表当日は、マスクを外しての合唱となります。
6. 授業も発表会も、前後2m・左右1mの間隔をとり、合唱を行います。
(日本合唱連盟作成の感染防止ガイドラインに沿って行います。)
7. 指揮者については、全学年・全クラスで指揮者を募ります。

伴奏者については、1. 2年生は伴奏者を募りますが、3年生の伴奏はプロのピアニストの方に依頼します。(理由 発表会直前の中止も考えられるため、伴奏曲の練習により受検勉強に影響が出ないようにするために) 1. 2年生の伴奏者にも直前の中止の可能性のことは伝えます。

8. 合唱のソーシャルディスタンスが保てなくなり、感染の恐れが予想されるため、各クラスでの朝練習等は行いません。
9. 保護者の鑑賞については、3・4階席を考えています。

※ 市内での新型コロナウイルスに感染された人の著しい増加等により、開催が危険な状況となった場合には、中止となる場合があります。

◎ 校内感染を防ぐためにも、登校前の検温で体温が37度以上あり、かつ風邪の症状がある場合には、自宅で休養するようお願いします。